

COMMUNIQUE DE PRESSE

Annecy, le 28 décembre 2023

Sécurité civile Avalanche en secteur hors piste à Saint-Gervais-les-Bains

Une avalanche de 400m de long s'est produite ce jeudi 28 décembre 2023 à 15h30, en secteur horspiste, à 2300 mètres d'altitude et à proximité du télésiège du Mont-Joly situé sur le domaine skiable de Saint-Gervais-les-Bains, impliquant 8 personnes.

Un important dispositif de recherche et de secours a été immédiatement déployé par le service des pistes de Saint-Gervais-les-Bains, renforcé et commandé par le peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM) de Chamonix. Ce sont ainsi 20 gendarmes (10 du PGHM de Chamonix et 10 du groupe montagne gendarmerie - GMG), 1 sapeur-pompier du groupe montagne de la Haute-Savoie (GMSP74), 6 pisteurs-secouristes du domaine skiable, 2 équipes cynophiles, 2 médecins urgentistes du SAMU74, soit un total de 31 personnes au total, qui ont été mobilisées sur le terrain. Des renforts du PGHM d'Annecy et du service départemental d'incendie et de secours étaient également prêts à intervenir depuis l'altiport de Megève.

Le bilan définitif fait état de deux victimes décédées, un blessé léger et 5 autres personnes indemnes.

Une enquête sur les circonstances exactes de ce drame est désormais ouverte sur instruction du Procureur de la République près le Tribunal judiciaire de Bonneville.

Yves LE BRETON, préfet de la Haute-Savoie tient à adresser ses sincères condoléances aux proches des victimes et ses pensées aux personnes impliquées dans cette avalanche. Il remercie également l'ensemble des effectifs ayant permis de mener à bien les opérations de recherche.

Préfecture de la Haute-Savoie Bureau de la représentation et de la communication de l'État